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REUNIÃO ORDINÁRIA DO COMITÊ DE INVESTIMENTOS
ATA Nº 13/2023

Aos vinte e três dias do mês de novembro de dois mil e vinte e três, às nove horas e trinta minutos,
na  Sala  de  Reuniões  do  IPAM,  6.°  andar,  realizou-se  a  reunião  ordinária  do  Comitê  de
Investimentos. Registrou-se a presença do Presidente do IPAM, Sr. Flavio Alexandre de Carvalho,
do Diretor Financeiro do FAPS, Sr. Vinícius de Vargas Bacichetto, da Tesoureira do FAPS, Sra.
Luciane  Maraschin  e  do  representante  do  Conselho  Deliberativo,  Sr.  Bruce  Marlon  Costa.  O
representante do Conselho Deliberativo, Sr. Auro Luis da Silva, não se fez presente e justificou
ausência.  Como pauta  da  reunião  se  tem os  seguintes  temas:  a)  avaliação  do  desempenho  da
Carteira  do  FAPS no mês de  outubro/2023;  b)  informações  sobre  a  venda de  cotas  do  Fundo
Banrisul Novas Fronteiras; (24021 cotas); c) análise e aprovação do Cronograma de Reuniões para
2024 (material em anexo); d) análise e aprovação da Política de Investimentos de 2024 (material em
anexo); e) reunião de dezembro/2023; e f) assuntos gerais. Vinícius inicia a reunião coletando a
assinatura das atas passadas, em seguida trata sobre o primeiro ponto de pauta que é a avaliação do
desempenho da Carteira do FAPS no mês de outubro/2023. Vinícius relatou sobre os principais
fatores  que  justificaram o  desempenho da  carteira  do  FAPS no mês de  outubro/2023.  Após a
explanação dos fatores econômicos internos e externos, Vinícius informou que a carteira do FAPS
rentabilizou  0,08%  negativo,  ante  uma  meta  atuarial/mês  de  0,62%.  Com  o  resultado  de
desempenho apresentado no mês de outubro, registra-se que é o segundo mês consecutivo que a
carteira apresenta uma variação negativa. No entanto, a carteira do FAPS acumula uma alta de
9,26% ante uma meta atuarial acumulada no ano de 7,76%. Vinícius informa ainda, que tudo indica
que os índices e rentabilidades em novembro deverão ser melhores e recuperar estas duas quedas.
Assim, o FAPS encerrou o mês de outubro com R$ 506.388.968,97. Como segundo ponto de pauta
(b)  informações  sobre  a  venda  de  cotas  do  Fundo  Banrisul  Novas  Fronteiras,  Vinícius
informou como é o processo e a dinâmica das vendas das cotas, tais como informação da cota de
fechamento; estratégia de venda; estratégia de aumento e valorização da cota por meio de ordens
com preço um pouco acima do preço de fechamento, entre outras rotinas que foram inseridas no dia
a dia. Além disso, Vinícius informou que,  com o fechamento das vendas no dia 22/11/2023, o
FAPS ainda tem 24.021 cotas a serem vendidas e que em 3 meses foram realizadas a venda de
aproximadamente 50% das cotas totais. Em terceiro ponto de pauta (c)  análise e aprovação do
Cronograma de Reuniões para 2024, foi apresentado o cronograma de reuniões para o ano de
2024, ficando ajustado que as reuniões ocorrerão sempre na penúltima quinta-feira de cada mês, às
9h30min,  podendo  ser  presencial  ou  online,  conforme  a  demanda.  Após  a  apresentação,  os
membros  do  Comitê  de  Investimentos  aprovaram por  unanimidade  o  cronograma de  reuniões.
Como quarto ponto de pauta (d)  análise e aprovação da Política de Investimentos de 2024, o
Diretor Financeiro realizou a apresentação da Política de Investimentos – PI 2024, realizando a
leitura dos pontos alterados ou inseridos e justificando, com a documentação necessária, sobre as
taxas econômicas projetadas para o ano de 2024. Após a sua apresentação e sanada dúvidas, foi
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colocada em votação, na qual foi aprovada por unanimidade. Após aprovação, o Diretor Financeiro
ficou de enviar imediatamente para os membros do Conselho Deliberativo a PI 2024, objetivando a
aprovação na reunião ordinária do Conselho Deliberativo do mês de novembro. Vinícius destacou
que o envio da PI 2024, para a Secretaria da Previdência, deverá ocorrer até dia 07/12, pois no dia
08/12 estará de férias. Como penúltimo ponto de pauta (e)  reunião de dezembro/2023,  Vinícius
sugeriu que no dia 07/12 fosse encaminhado por e-mail, aos membros do Comitê de Investimentos,
informações gerais sobre os investimentos e outros assuntos pertinentes, a fim de dar conhecimento
aos mesmos e que, devido aos dois processamentos da folha de pagamento e das férias do Diretor
Financeiro,  se registrasse o envio como ata,  na qual deverá ter  esta formalização posterior.  Os
membros presentes aceitaram a proposta por unanimidade. Por fim, em (f)  assuntos gerais,  foi
aberto espaço para manifestação diversa, na qual não houve interessados e, na sequencia, foi dada a
reunião como encerrada. Nada mais havendo a relatar eu, Vinícius de Vargas Bacichetto, encerro a
presente ata que será assinada por mim e pelos demais membros do Comitê de Investimentos. Esta
ata também serve como atestado de participação na reunião para fins de ausência laborais. 
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